



# DP World San Antonio inaugura moderno policlínico y firma alianza con la Achs

Proyecto nació fruto del trabajo colaborativo con trabajadores y es el primero en un terminal portuario en Chile

Crónica  
 cronica@lidernsanantonio.cl

**D**P World San Antonio inauguró un moderno policlínico para sus colaboradores y firmó una alianza de administración con la Asociación Chilena de Seguridad (Achs).

Horacio Hernández, gerente general de DP World San Antonio, dijo que "la implementación de este policlínico es una prueba concreta de que el trabajo colaborativo, consciente y responsable puede dar grandes frutos. Este proyecto nació de la observación atenta de las necesidades de todos los trabajadores del terminal, del compromiso de líderes positivos que impulsan el cambio y de la iniciativa del equipo de HSSE, hoy liderado por Juan Pablo Fuentes".

Agregó que "hemos demostrado que, cuando trabajamos juntos con respeto, confianza y un real propósito común, podemos convertirnos en un terminal líder en todos los

“

Este proyecto nació de la observación atenta de las necesidades de todos los trabajadores del terminal”,

Horacio Hernández, gerente general de DP World.

“

Es un logro conjunto que marca una gran diferencia en el estándar de respuesta médica frente a emergencias y atención de salud”,

Juan Pablo Fuentes, gerente de HSSE de DP World San Antonio.

ámbitos, siempre con la sostenibilidad como eje central y construyendo, día a día, un mejor futuro para las personas de San Antonio”.

Juan Pablo Fuentes, gerente de HSSE de DP World San Antonio, explicó que "esta inauguración nos llena de orgullo, porque es fruto de un trabajo colaborativo con los trabajadores, donde durante más de un año hemos trabajado en forma cercana y conjunta para tener el primer poli-

clínico de un terminal portuario en la bahía de San Antonio y en Chile”.

Precisó que "entregaremos un servicio de calidad, con capacidades de diagnóstico y de resolución médica, dando tranquilidad y seguridad a todos nuestros colaboradores y sus familias. Es un logro conjunto que marca una gran diferencia en el estándar de respuesta médica frente a emergencias y atención de salud en general”.



FOTO CEDIDA

EN LA INAUGURACIÓN ESTUVIERON EJECUTIVOS Y DIRIGENTES SINDICALES Y DIRECTIVOS DE LA ACHS.

Jeannette Meriño, médico director de Operaciones de la Achs, dijo que "DP World es un referente en la industria portuaria. Como Achs estamos muy orgullosos de trabajar juntos en el cuidado de la salud de los trabajadores”.

## POLICLÍNICO

El moderno policlínico contempla 150 metros cuadrados y dispone de sala de procedimientos médicos, sala de toma de electrocardiogramas, espacios

de atención a pacientes, baños con acceso universal y una ambulancia. Atenderá a colaboradores directos y contratistas, a quienes les podrá realizar aplicación de medicamentos inyectables, administración de sueros, atención de lesiones laborales y evaluación de patologías comunes no relacionadas al trabajo, con lo que se dispondrá de mayor capacidad resolutive in situ, dando soluciones inmediatas y disminuyendo las derivacio-

nes de patologías leves.

Está ubicado al interior del terminal multipropósito de DP World en San Antonio y funcionará 24/7, es decir, las 24 horas durante los 7 días de la semana. Para su administración, DP World San Antonio firmó una alianza con la Asociación Chilena de Seguridad (Achs), la que dispondrá de un equipo integrado por médico jefe, médico de turno, técnico en enfermería (tens) y chofer de ambulancia.